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RESPOSTA DO REQUERIMENTO: 184/2020 

 

Com abertura no dia 26 de maio de 2020, o Hospital de Campanha de 

Assis-SP prestou serviço à população de Assis-SP e mais 11 Municípios, totalizando 

247.470 pessoas. Foi realizado processo seletivo para médicos, enfermeiros, Técnicos 

de Enfermagem, Assistente Social, Fisioterapeuta, Farmacêutica, Psicóloga. O serviço 

de limpeza e portaria foi terceirizado. Foi realizado entrega do Protocolo de Operações 

Padrão a todos os contratados e foram capacitados para o trabalho no Bloco 9 da 

Fundação de Ensino Municipal de Assis (Fema), onde também foi realizado o 

Acolhimento de todos os membros da Equipe do HCamp. Havia uma grande 

preocupação com a prevenção de contaminação das pessoas, por isso houve grande 

investimento em Equipamentos de Proteção Individual e capacitação para 

paramentação e desparamentação. Além dos treinamentos para entubação e 

reanimação cardiopulmonar. Foram projetados 32 leitos para internação de pacientes 

com suspeitas ou conformação de Covid 19 com definição clínica de média e baixa 

complexidade, portanto leitos equipados com cama hospitalar, suporte de soro, rede de 

oxigênio. Considerando o desconhecimento da fisiopatologia dessa doença provocada 

pelo Corona Virus, construiu-se uma sala de emergência para a estabilização de 

pacientes que pudessem ter sua clínica instabilizada de forma aguda. No momento da 

elaboração do projeto a previsão epidemiológica que se tinha era de contaminação pelo 

Corona Virus de cerca de 80% da população. Assim para uma população de 247.470 

pessoas, poderíamos ter 198 mil infectados. O que se sabia naquele momento (março 

de 2020) era que, em torno de 20% dos contaminados, poderiam ter algum tipo de 

complicação clínica e que necessitariam de internações. Esse foi o raciocínio para o 

projeto de 32 leitos. Desses 32 leitos, 10 foram cadastrados na Cross (Central de 

Regulação de Ofertas de Serviço de Saúde), iniciando os trabalhos após pactuarmos o 

fluxo de internação para o HCamp no Comitê de Contingenciamento do Corona Virus. 

Foram internados um total de 47 pacientes, sendo 28 homens (59,57%) e 19 Mulheres 
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(40,42%). As idades foram: < 40 anos – 4 pessoas; 40 a 50 anos – 9 pessoas; 50 a 60 

anos – 17 e > 60 anos – 17. Quanto à procedência foram 42 pacientes de Assis, 

provenientes principalmente da Unidade de Pronto Atendimento; um de Cândido 

Mota; um de Carapicuíba-SP; um de Maracaí e um de Tarumã. Dos 47 pacientes, 35 

(74,46%) receberam alta para suas residências e 12 (25,54%) pessoas tiveram seu 

quadro clínico complicados, sendo submetidos à entubação orotraqueal na sala de 

estabilização do HCamp e encaminhados para Unidade de Terapia Intensiva da Santa 

Casa (nove pacientes) e Núcleo de Atendimento Referenciado (NAR) do Hospital 

Regional de Assis (três pacientes). Mantendo uma taxa de ocupação em torno de 5,8% 

para os 10 leitos, optou-se pelo encerramento do serviço prestado pelo HCamp de 

Assis. 


